soit de 0.1 pour cent, par suite d'une hausse du prix de quelques produits pharmaceutiques. Une augmentation de 1.8 pour cent enregistrée dans les services des soins personnels est attribuable à une hausse du prix des coupes de cheveux pour hommes et de la coiffure pour dames dans un certain nombre de villes au Canada. Le prix des articles de toilette a augmenté de 0.2 pour cent en moyenne; en effet les prix plus élevés de la pâte dentifrice, de la crème de beauté et des serviettes hygiéniques ont plus que contrebalancé les prix spéciaux offerts pour le savon de toilette, la crème à raser et le papier de démaquillage. Au cours des douze mois écoulés depuis mai 1971, l'indice des soins personnels et de santé a avancé de 4.9 pour cent.

L'indice des loisirs et de la lecture a progressé de 0.7 pour cent pour atteindre 139.2 en mai comparativement à 138.3 en avril, en raison d'une augmentation de 0.8 pour cent de l'élément par suite d'une hausse de prix dans certaines villes, notamment à Montréal, à Toronto et à Vancouver. L'indice des jouets et des jeux a progressé en moyenne de 1.2 pour cent, des augmentations ayant été enregistrées dans la plupart des villes. Le prix des pellicules photographiques et les frais de développement, par contre, ont régressé de 0.9 pour cent. En mai 1972, l'indice des loisirs et de la lecture était supérieur de 2.7 pour cent au niveau atteint en mai 1971.

L'indice des tabacs et alcools a avancé de 0.3 pour cent pour se chiffrer à 132.5 en mai comparativement à 132.1 en avril, par suite surtout de la majoration de la taxe sur les produits du tabac au Manitoba, bien que des hausses du prix des cigarettes et du tabac à cigarette aient aussi été enregistrées dans d'autres régions du Canada. Au cours des douze mois qui précèdent mai 1972, l'indice des tabacs et alcools a progressé de 3.3 pour cent.

Lorsqu'ils sont classés par biens et services, les éléments de l'indice des prix font ressortir un autre aspect de la variation des prix. L'indice des services a avancé de 0.7 pour cent entre avril et mai en raison de la hausse des prix des billets de cinéma, des coupes de cheveux pour hommes et de la coiffure Pour dames, ainsi que de l'augmentation du prix des courses en taxi. L'indice de l'ensemble des biens, Pour sa part, a diminué de 0.2 pour cent à cause d'une baisse du prix des denrées alimentaires. L'indice des biens non durables, à l'exception des aliments, a progressé de 0.2 pour cent, en raison surtout de la hausse du prix des vêtements, du tabac, des jouets et des jeux; l'indice des biens durables a Progressé d'à peine 0.1 pour cent pas suite d'une légère hausse du prix des voitures neuves et des meubles.

VISITE DE REPRÉSENTANTS SOVIÉTIQUES

Une délégation composée de neufs représentants officiels de l'Union soviétique est arrivée à Ottawa

le 29 mai dernier pour une visite de dix jours au Canada, où ils ont été les hôtes du Gouvernement.

Le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. Jean Chrétien, a précisé que la délégation, ayant à sa tête monsieur I.T. Novikov, président suppléant du Conseil des ministres de l'URSS et président de la Commission d'État sur la construction, répondait à l'invitation qu'il avait luimême adressée à M. Novikov en juillet dernier, alors que des représentants canadiens avaient été reçus par le Gouvernement soviétique. L'ambassadeur de l'URSS au Canada, monsieur B.P. Miroshnichenko, s'est joint aux visiteurs dès leur arrivée à Ottawa.

M. Chrétien a ajouté que M. Novikov et les membres de son groupe étaient particulièrement intéressés aux projets de construction en cours actuellement au pays. En conséquence, leur itinéraire comprenait certaines régions du Grand Nord, aussi bien que d'autres situées dans le sud du Canada.

Après un séjour de deux jours dans la capitale, les membres de la délégation, accompagnés par des représentants du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien, ont visité Yellowknife, Inuvik, Whitehorse, Clinton Creek et d'autres villes dans la partie méridionale du Canada, avant de revenir à Ottawa le 7 juin.

QUALITÉ DE L'ENVIRONNEMENT AU CANADA

Dans un rapport portant sur l'état de l'environnement au Canada en 1972, le ministre de l'Environnement, M. Jack Davis, exprime l'avis qu'il est possible d'allier expansion économique et qualité de l'environnement.

Il signale cependant que "nous avons besoin de nouvelles lois pour protéger un environnement aussi fragile". Le rapport, intitulé Le Canada et l'Environnement, a été préparé afin de répondre à la demande des Nations Unies, voulant que chaque pays participant fournisse un recueil d'information, avant la Conférence des Nations Unies sur l'environnement.

L'ouvrage de 92 pages décrit l'étendue et la diversité des trésors naturels du Canada et énumère un certain nombre des agents de pollution qui les menacent, par exemple, les déversements de pétrole, les eaux d'égout non traitées, les industries qui causent la pollution atmosphérique, les pesticides nuisibles, les phosphates, le mercure, l'échappement des gaz des véhicules automobiles et beaucoup d'autres.

L'ouvrage, qui comporte 34 photographies polychromes et 16 monochromes, passe en revue tous les problèmes importants relatifs à la détérioration de la qualité de l'environnement au Canada, ainsi que les mesures prises, à l'échelle locale, régionale et nationale, en vue de remédier à la situation.

Le rapport apporte aussi des arguments sérieux